
1 
 

 

 

 

 

CONSEIL DE QUARTIER : LE DOMAINE 

   

Jeudi 08 Décembre 2022 à 19h00  

Ecole Paul Bert 

 

Président du conseil de quartier : Monsieur le Maire 

Vice-présidente : Madame Druon-Burond 

Personnels communaux : Mr Charpentier – Mr Braud 

 

Nombre de riverains présents : 33 

Informations générales présentées par Monsieur le Maire 

 

Travaux / Equipements/Projets :  

- Végétalisation cours d’école 

L’école Jean Jaurès est la première école à avoir bénéficié de la 

végétalisation. Pour 2023 c’est l’école Paul Bert qui bénéficierait de ce 

dispositif. 

 

- SkatePark 

Les travaux sont en cours de réalisation, et la fin est programmée mi-

janvier 2023 (suivant intempéries). Espace fortement attendu pour les 

jeunes Ittevillois. 

L’implantation à cet endroit (derrière école maternelle E.Triolet) est 

notamment dû à la présence de caméras apportant aussi plus de 

sécurité. 
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Sécurité : En raison d’une vitesse excessive relevée sur l’ensemble de la 

commune, la police municipale est désormais équipée d’un cinémomètre. La 

commune rappelle que la circulation est limitée à 50 & 30 km/h (hors routes 

départementales).  

CD08 : mise en place de coussins berlinois au niveau de la Patte d’Oie 

CD31 du côté de la Ferté Alais 

Une attention particulière sera portée sur les abords du collège R.Doisneau 

 

Retour sur les festivités : 2022, est marquée par de nombreux évènements 

qui ont remporté un franc succès avec un public très nombreux : color’run, 

marché de noël, soirée mousse, spectacles… Le feu d’artifice a été très 

apprécié.  

 

Déchets verts : bon bilan des bennes mises en place cet année. 

La Ville va essayer de mettre en place de nouvelles bennes pour les feuilles. A 

ce jour les bacs prévus par la CCVE sont trop petits 

Le coût de levée, précédemment faite par la CCVE, est trop cher, précisant 

que même en vivant en appartement la taxe prenait en compte les déchets 

verts. 

 

Trame Noire :  

La ville a fait passer en délibération l’extinction des éclairages de 00h à 05h. 

Volonté d’aller plus loin en intégrant le PNR du Gatinais 

Révision du PLU – démarrage PADD (Projet d’Aménagement et de 

Développement Durable) :  

Document obligatoire dans le cadre de la révision du PLU. 

Recueil des souhaits/doléances des doléances, retranscrit dans un cahier des 

charges via : plu@mairie-itteville.fr 

Article explicatif dans le Bulletin Municipal Mars-Avril 2023.   

 

 

 

 

 

 

 

mailto:plu@mairie-itteville.fr
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Commerces :  

Pharmacie : Fermeture. La propriétaire avait trouvé un repreneur mais n’a pas 

eu ses financements. La mairie reste à sa disposition pour apporter une aide. 

Boulangerie : La mairie a proposé un nouveau bail (qui sera effectif après le 

vote au conseil municipal) ou la cession du bien pour 170 000€ (estimation 

faite par l’avis des Domaines). 

De multiples tentatives de rendez-vous pour échanger se sont soldés par un 

désistement de dernière minute de notre commerçante. 

Nous espérons pour les habitants la re signature d’un bail ou d’une cession 

pour pérenniser l’activité.  

Médecin : Aujourd’hui la situation se tend du point de vue du nombre de 

médecin. CCVE : un cabinet médical est installé à Ballancourt. 

Les finances actuelles de la Ville ne le permettent pas. 

 

Rats : Il y a des rats sur certains secteurs - 2 à 3 campagnes de dératisation 

par an sont réalisées.  

 

Car de la Ville : Le car de la Commune est hors service pour le moment. 

La Commune réfléchit à toutes les options (réparation, rachat, externalisation) 

 

Ligne de Bus : Les changements actés sur la ligne 201-205 ne sont pas 

satisfaisant. 

Il y a un travail avec IDFM et la CCVE sur un affinement des nouveaux tracés, 

tout en respectant un flux raisonnable de bus notamment du côté de la Brière. 

Il est rappelé que la compétence mobilité n’est pas dans les mains de la 

Commune mais celle de la CCVE. 

Le TàD est toujours effectif et permet d’avoir une solution plus affinée et 

personnalisée en fonction des personnes. 

Communication et recueil de doléances : democratieparticipative@mairie-

itteville.fr  

Etude de comptage demandé par les riverains car ils mettent en doute les 

chiffrages fournis par Idfm lors de la réunion publique. 
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Retour doléances / Demandes :  

- Retour sur les doléances enregistrées en mai 2022 et résolues.  

- Absence d’éclairage sur le rond-point d’Aubin 

- Réclamation de surveillance de la PM en soirée et non uniquement en 

journée où la population est en activité.  

- Réclamation d’adapter l’éclairage public sur les soirs de spectacles ? 

- Doléance : Avenue de la Gare : absence de trottoir bitumé et 

d’éclairage 

- Réclamation d’un pédibus pour les écoles 

- Doléance : gros problème de stationnement à Pablo Picasso  

- Doléance : problème de boîtage quant au passage de la balayeuse 

- Problème de ramassage des feuilles : rappel = à la charge des 

propriétaires 

 

*************************************************  

Remerciements à tous les administrés. 

 


